



Dallmayr

Stellungnahme Dallmayr an Global 2000

Sehr geehrte Frau Novak,

Ihre Anfrage nebst dem Ergebnis zur Analyse unseres Tees Dallmayr 25er Aufgussbeutel Grüner Tee haben wir erhalten und nehmen hiermit Stellung:

Für die Herstellung des Produkts haben wir (über einen Vorlieferanten) grünen Tee aus Sri Lanka bezogen. Die Herstellung des Rohstoffs unterlag dabei den Bestimmungen Sri Lankas, während das Fertigerzeugnis den hiesigen gesetzlichen Bestimmungen unterliegt. Das Wichtigste ist: Das von Ihnen beauftragte Labor kommt zum Ergebnis, dass unser Fertigerzeugnis alle gesetzlichen Bestimmungen einhält und damit einwandfrei verkehrsfähig ist.

Dallmayr ist als Teehersteller mit langer Tradition aber natürlich nicht nur bestrebt, die gesetzlichen Bestimmungen einzuhalten, sondern Lebensmittel von höchster Güte anzubieten. Hierzu führen wir umfangreiche Maßnahmen im Rahmen der Qualitätssicherung und des Qualitätsmanagements durch. Hierzu gehören neben der sorgfältigen Auswahl unserer Lieferanten u.a. eigene Laboranalysen und Analysen bei unseren Zulieferern, sowie Informations- und Schulungsmaßnahmen über die Lieferkette hinweg. Es ist dabei selbstverständlich, dass sich Dallmayr gegen Kinderarbeit und für nachhaltige Ziele entlang der Wertschöpfungskette einsetzt.

München, den 16.03.2017